

ロータリー一月間 今月：平和構築と紛争予防月間 来月：水と衛生

【高萩RC創立50周年】 2月24日例会より

オンライン例会『ロータリー創立記念日について』

高萩RC オンライン例会



2021年2月24日（水）12時30分～



写真上 オンライン例会 点鐘前の zoom 画面
右 ロータリーの創始者 ポール・ハリスと令夫人、
左 幼少期のポール・ハリス

会長挨拶 田所和雄会長

皆さんこんにちは。21日の日曜日はぽかぽかと暖かい日でしたが、今日はまた、冬に逆戻りですね。体調管理に気をつけて過ごしましょう。

昨日、茨城県独自の緊急事態宣言が解除されました。1日当たりの感染者数が、30人程度と減少傾向にあり、病床稼働数も減少傾向にあるという事です。飲食店の営業時間制限は解除されましたが、今後とも、感染症対策を徹底することが求められています。

昨日、2月23日は、ロータリークラブの創立記念日でした。今から116年前の、1905年2月23日、青年弁護士ポール・ハリスの提唱によって、シカゴロータリークラブ

が誕生しました。

ポール・ハリスは、友人3人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えたという事です。

ロータリーの創立記念日にあたり、ポール・ハリスの創立の目的に思いをはせ、信頼のできる仲間を増やしていきたいものです。

今年のNHK大河ドラマは、「青天を衝け」で、日本資本主義の父といわれる渋沢栄一の生涯をドラマにしています。渋沢栄一は、一橋家の家臣となり、徳川慶喜の信頼を得て、慶喜の弟・昭武の随員としてパリの万国博覧会に行きます。そこで、株式会社や銀行の仕組みを知り、平等で民間が力を発揮する社会に衝撃を受け、生涯を通じて500もの企業や団体の設立に関わり、日本経済の近代化に貢献しました。また、「企業の利益と道徳を調和させる」という経営理念を『論語と算盤』として表し、企業活動だけでなく学校の設立等の社会活動、養育院設立等の慈善事業にも取り組みました。

渋沢栄一の生き様と実績は、ロータリー運動の目的に相通じる所があると思います。

本日の例会は、ロータリー情報委員会の担当です。どうぞよろしくお願いたします。

月 日	プログラム	担 当	2月24日 出席報告		
			会員数	出席者	欠席者
3月3日	米山奨学生卓話	米山記念奨学会委員会			
3月10日	クラブ協議会	会長・幹事	33	16	
3月17日	水と衛生	社会奉仕委員会	出席率：100%		
3月24日	インニエーションスピーチ	プログラム委員会	前々週訂正：100%		

事務所：〒318-0033 高萩市本町2-65
常陽銀行高萩支店内 TEL/FAX：0293-24-0505

■URL <https://www.takahagirc.jp>

■E-Mail : takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp

会 長：田所 和雄

幹 事：大河原 浩

例 会：毎週水曜日 12:30～13:30

公共イメージ委員：石 君平 和田昌也 小森勇一 大高司郎
棚谷 稔 石 平光 今川 隆 大平敏明

四つのテスト

言行はこれに
照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

創立記念日のプログラム

鈴木直登 ロータリー情報・研修委員長



(上の写真の会議室は、最初のロータリークラブの例会場再現展示したもの 鉾山技師ガスター・ローアの事務所)

この後、本日はビデオをご覧ください。2月23日天皇誕生日でしたが、ロータリーも1905年のこの日に誕生しました。シカゴの若い人たちが都会の乱れを心配して、ポール・ハリスが友達に話し、友達が友達に話して同志が集まって大きな組織になったわけです。

私は入会してから5年目、地区の財団委員会に参加してもらいました。戸惑いもありましたがいろいろな方と接して学ばせていただいた。そこがロータリーでは大切なのだと思います。

今、何が必要なのか学んでいけたらと思います。よろしく願いいたします。

ビデオ視聴

「教えてロータリー」動画の前編



第2670地区制作で、一般市民にロータリーを理解してもらう目的で制作された、アニメの動画である。

1905年当時、アメリカは不況に苦しみ、人心は遊み、犯罪も少なくなかったという。これを憂い田島後の街の青年弁護士、ポールハリスは、人の和を図り、信頼できる関係を発展させようと3人の友人と語らってロータリークラブを考えました。

この動画は、同じシカゴの街で、同時代に生まれたソックモンキーというキャラクターが、ロータリーとその活動をわかりやすく話すという組み立てである。

大変親しみやすい構成になっていて、わかりやすく、これを制作した第2670地区の代皆さんの熱意がよく伝わってきた。

「国際ロータリー本部を訪ねる」

バーチャルツアー視聴

次のビデオ視聴は、高萩の地元において、米国イリノイ州へのバーチャル旅行である。以下、動画ビデオを提供した大高司郎クラブ管理運営委員長の内容紹介である。

「ワン・ロータリー・センター（米国イリノイ州エバンストン）は、国際ロータリー世界本部です。ロータリーは、地元や海外でより良い地域社会を築き、人びとの生活を豊かにすることへの情熱とコミットメントを分かちあう会員から成る世界的奉仕団体です。国際ロータリー世界本部の見学ツアーは、ロータリー会員だけでなく、一般の方もお申し込みいただけます。また、各種会合やイベント用にワン・ロータリー・センター内の会議室をご予約いただくことも可能です。」

国際ロータリー本部を訪れる



(イリノイ州エバンストンのロータリーの本部ビル。イリノイ州はミシガン湖畔、シカゴの所在する州で、関東、東北地方ほどの広さ、その近郊にある。)

国際ロータリー本部を訪れる



高萩ロータリークラブが、バーチャルで訪問したのは、24日午後1時、現地エバンストンは2月23日午後10時である。

ロータリー加盟のクラブの国と地域の旗が飾られている。

国際ローター本部を訪れる



展示室に掲げられている、チャーターメンバー

国際ローター本部を訪れる



日本のロータリアン、盛岡公彦氏が制作した彫像が展示されている。

この旅行で訪問するのは、世界本部の1階と、17階18階の展示室である。ロータリー財団への多額寄付者の肖像が、飾られている。

国際ローター本部を訪れる



今回の訪問で案内してくれているのは、本部の事務局長、ジョン・フーコ氏である。

会員の発言

沼田操会員 しばらく休んですみませんでした。委員会発表を花園さんをお願いし有難うございました。本日は、棚谷さんのお招きでこの席におります。

佐藤利雄会員 1月15日、リタイヤーいたしましてようやく参加できるようになりました。よろしくお願いいたします。

鈴木直登会長エレクト またハワイでの国際大会が決まったとのことですが、実は先日の大地震について、ハワイの知り合いから、「どうでした」と

メールが届きました。日本語に訳して読んだところ。行ってみたいと思います。

横倉稔明会員 コロナワクチンの搬入が遅れております。ともかくも、高萩では2週間、お陰様で患者が出ておりません。よろしくお願いいたします。

石君平会員 感染とのかかわりで、これから例会がどうなるか心配です。また、出席と出席率の算出の考え方はどうなるのか、考えています。

大平敏明会員 オンライン例会に接続できて、助かっています。

福田文乃会員 今、仕事場から参加しています。会場に3欠けない分だけ楽というか助かっています。

江尻寛会員 来週は米山奨学生が、最終の例会参加になるので、どういう例会になるか心配しています。早く通常の例会に復帰したい。

幹事報告 大河原 浩 幹事

- 1 2021-22年度圃場金に関する。ロータリー財団セミナーが3月13日開催
- 2 米山奨学生の修了式と委員会が、3月13日、つくば市 山水亭で開催
- 3 高萩市「さくらまつり」後援要請を受理
- 4 第8回定例理事会を実施

2月24日18:00より、3月、4月の予定を審議する理事会を実施した。

3月は、月乃家で例会を実施するが、参加人員を制限し、あとはオンラインで行う。両方で実施する、いわゆるハイブリッド例会とする。

地区行事、第1回地区環境活動プロジェクト委員会 出席報告

大高司郎地区クラブ奉仕総括委員長

ロータリー奉仕デー開催について

ガバナー月信1、2月号の「ニューイヤーズ・ミーティング」の中で取り上げられた「環境問題について」は、地区の「ロータリー奉仕デー」として取り組むことになりそうです。

具体的には RI の6つの分野に追加された環境問題を、地区全体行事として取り組もうとする案です。具体的には、9月最終日曜日に県内の海岸清掃を実施しようという案であり、今後打合せ会が継続されます。

